
Михаил Бетелев«Между мероприятиями 
мы интересно провели 

время на стендах партнеров 
олимпиады. И больше всего 
мне понравился стенд РУДН. 

Ольга Шишкина«А нам с ребятами по-
нравилист стенды ВТБ и 

Газпромбанка. 

Донара Мелкумян«Больше всего, мне за-
помнился стенд РУДН! 

На нем для нас подготовили 
интересные квизы, бисеропле-
тение и еще много другого!
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«С самого утра мы поехали в университет Сириус, и инфраструк-
тура этого здания поразила меня! Атмосфера дружелюбия, ца-

рившая в этом здании, дарила ощущение комфорта и желание по-
лучать знания. 
На «Разговорах о важном» мне посчастливилось задать вопрос 

Юрию Анатольевичу и получить на него достаточно развернутый, 
понятный ответ. После «встречи без галстуков» мы отправились на 
мастер-классы по криптовалюте, финансовой безопасности и мно-
гие другие! 
Сейчас я все еще в состоянии эйфории и не верю, что нахожусь на 

федеральной территории «Сириус». Но с каждой минутной мне все 
больше нравится находиться в этом прекрасном месте!

Донара 
Мелкумян

«Сегодня прошла церемония 
открытия олимпиады, она 

была насыщенной и интересной. 
Меня очень впечатлило выступле-
ние артистов. 
Сегодня я была на двух ма-

стер-классах – от банков «ФК От-
крытие» и ВТБ и от Государствен-
ного университета управления. 
Спикеры заинтересовали и рас-
положили к себе аудиторию: оба 
мастер-класса прошли на одном 
дыхании, было очень интересно.

Ольга 
Шишкина

Первое знакомство с университетом  
«Сириус», «Разговоры о важном»,  
финансовая безопасность и бисероплетение

«Сегодняшний день был не 
менее насыщенный, чем вче-

рашний!
На «Разговорах о важном» мы 

поднимали острые социальные 
темы, такие как значимость тради-
ционной семьи в современности,  
а также финансовую безопасность 
граждан.
Общение происходило в непри-

нужденной атмосфере в формате 
«встречи без галстуков»: спикеры 
охотно отвечали на все вопросы 
наших ребят. 

Михаил 
Бетелев


